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Не было подвенечных пла�
тьев, не было свадебных корте�
жей, но звучал свадебный
марш Мендельсона, стреляло
шампанское, были именные
«валентинки». Так начался этот
вечер встречи давних верных
друзей, всех тех, кого породнил
и соединил навеки не только
святой Валентин, но и Его Ве�
личество Спорт.

Никто не
пришел с пус�
тыми руками,
как, впрочем,
никто и не
ушел без суве�
ниров. Часть
вечера, как и
было заплани�
ровано по сце�
нарию, заняла
дегустация домашних вин, ку�
линарных изделий и консерви�
рованных плодов и ягод, выра�
щенных ветеранами на своих
дачных участках. И если рань�
ше фамилии Бастиан, Боченко�
вых, Галлей, Гоголевских, Куз�
нецовых, Лычкиных, Минаевых,
Писаревых, Покрамовичей,

Ранневых, Самсоновых, Свири�
довых, Фроловых ассоцииро�
вались у многих только со
спортивными достижениями,
то в день святого Валентина
представители этих славных
семей приятно удивили и на�
сладили своих друзей и выпеч�
кой, и салатами, и домашними
винами...

Поразил всех присутство�
вавших размерами щуки, вку�
совыми качествами ее фарши�
рованной части Евгений Гого�
левский, по праву занявший
первое место в конкурсе хо�
лодных закусок. По вопросам
консервирования смело обра�
щайтесь к Валентине Фроло�
вой: о ее салате «Мимоза» уже

пошла добрая молва, о чем
свидетельствует массовое за�
писывание рецепта салата. По�
бедительницей в конкурсе вы�
печки стала Людмила Лычкина.
Секреты торта «Пьяная вишня»
может открыть вам Зина Писа�
рева. А семью Фроловых смело
можно назвать семьей виноде�

лов. Подумать
только: шесть
сортов домаш�
него вина — из
малины, кры�
жовника, чер�
ной смороди�
ны, красной ря�
бины — выста�
вили они на де�
густацию.

По итогам же всех четырех
конкурсов звание «Рачитель�
ный хозяин «Союза ветеранов
спорта Орловщины» завоевала
семья Фроловых, вторыми и
третьими призерами были Пи�
саревы и Ранневы.

В общем, стол был готов для
настоящей свадьбы, на кото�
рой можно было гулять не один
день. Но не следует думать, что

весь вечер мы занимались чре�
воугодием. По сценарию за�
планировали множество игро�
вых и познавательных конкур�
сов, ветераны с удовольствием
в них участвовали. Кстати, в
конкурсах «Жених и невеста со�
юза» победили семейные пары
Боченковых, Свиридовых, Фро�
ловых.

А где вы видели вечера и
праздники без песен? И, чест�
ное слово, язык не поворачива�
ется сказать, что ансамбль рус�
ской песни «Здравица» (руко�
водитель ансамбля Е. Ф. Ефи�
мов) был у наших влюбленных в
гостях. Поверьте, так довери�
тельно открывать в песне душу
могут только самые близкие,
самые родные люди. Вот уже в
который раз этот замечатель�
ный творческий коллектив
украшает наши встречи, созда�
ет атмосферу настоящего
праздника. Мы вновь наслади�
лись этими удивительными го�
лосовыми переливами, добры�
ми, красивыми текстами на�
родных песен, обаянием их ис�
полнителей. Спасибо!

Ни один вечер в нашем
союзе не обходится и без
сюрпризов. Открытием
праздника 14 февраля
2005 года стала Инна Ран�
нева. Ее колоратурное
сопрано восхитило всех
присутствовавших. Уди�
вительная способность
владеть своим голосом и
аудиторией достойна са�
мых лестных похвал. Ока�
зывается, в нашем союзе
всё есть! Нам просто не�
обходимо провести «ин�
вентаризацию талан�
тов»...

Профинансировав ме�
роприятие, председатель
СВС Ю. М. Шаруненко
предоставил правлению

полную свободу действий по
подготовке и проведению празд�
ника. Правление собиралось не
раз, шло обсуждение сценария,
программы, условий конкур�
сов... Нет, мы не будем выде�
лять никого из активистов.
Участники вечера организовали
этот праздник вместе, органи�
зовали для себя, а своей актив�
ностью создали себе приподня�
тое настроение, с удовольстви�
ем общаясь с друзьями, с кото�
рыми давно не виделись.

В завершение вечера все
семейные пары, добравшиеся
в этот заснеженный, завью�
женный орловский вечер до гос�
теприимного центра «Олимп»,
получили именные сертифи�
каты с фотографией, которы�
ми их отметил святой Вален�
тин. Кстати, супруги Ранневы
добирались в Орел из Мцен�
ска на перекладных, проявив
чудеса изобретательности и
находчивости. И хотелось бы
пожелать Василию Ивановичу
Ранневу проявить бойцовский
характер и успешно выступить
на первенстве России по лег�
кой атлетике среди ветеранов,
которое проходит сегодня в
Москве.

А всем друзьям по прекрас�
ному нашему союзу мы хотим в
заключение сказать — до
встречи! Надеемся, что в сле�
дующем году в день святого
Валентина на наш вечер вновь
придут все спортивные семьи
СВС. И, может, их будет даже
больше, чем есть сейчас! 

А. СТЕФАНОВ, 

В. ТИХОМИРОВ.

Члены правления 

«Союза ветеранов 

спорта Орловщины».

На снимке: спортивные

супружеские пары Вячеслав

Иванович и Нина Петровна

Боченковы, Виктор Иванович

и Людмила Алексеевна Лыч�

кины, Инна Ивановна и Васи�

лий Иванович Ранневы.

Фото К. ТАЛЬВИКА.

КК  ННААММ  ТТООЖЖЕЕ  ППРРИИШШЕЕЛЛ
ВВААЛЛЕЕННТТИИННЕсли уж быть

точными, то следует

сказать: святой

Валентин пришел 

к нам не в минувший

понедельник, а лет

тридцать, сорок

назад, а к некоторым

из нас — и раньше. 

Он влюбил однажды

друг в друга многих 

из наших друзей,

благословил их союз

на многие годы. 

И таких спортивных

супружеских пар 

в «Союзе ветеранов

спорта Орловщины» —

двадцать шесть!

Вот и решили 

на правлении СВС для

этих супружеских пар

организовать встречу

14 февраля в

спортивном центре

«Олимп»...

«Спорт7альянс» ждут перемены. Приня7

то решение со второго полугодия 2005

года перейти на выпуск газеты в форма7

те А73. То есть наш еженедельник будет

иметь такой же формат, как, скажем,

пятничный выпуск «Орловской правды»

или обычный номер «Компаса».

Связано это с определенными эко�

номическими требованиями. Думает�

ся, нет смысла подробно посвящать во

все эти вопросы наших читателей.

Главное же, что объем нашей газеты

увеличится: мы будем выходить не на

восьми, как можно было предполо�

жить, а на 12 и даже (раз в месяц) на 16

страницах!

Наш учредитель и издатель — 

НП «Редакция газеты «Орловская прав�

да» — принял решение откликнуться на

пожелания многих читателей, просив�

ших вернуть на страницы «Спорт�альян�

са» еженедельную телепрограмму.

Чтобы не уменьшилась газетная пло�

щадь, отводимая на собственно жур�

налистские материалы о спорте, было

решено увеличить объем еженедель�

ника. «Орловская правда» идет на до�

полнительные материальные издерж�

ки, телепрограмма возвращается в

«Спорт�альянс». Будем надеяться, на�

ши читатели смогут это оценить.

Перейти на новый формат уже те�

перь мы не можем, поскольку догово�

ры об объеме газеты, сметы расходов

по выпуску нашего издания на первое

полугодие 2005 года подписывались,

разумеется, заранее. Но перемены не

за горами — время пролетит быстро,

вы и не заметите, как «Спорт�

альянс» станет меньше, но толще.

У редакции есть немало и твор�

ческих планов. И все же какой

станет наша газета, во многом бу�

дет зависеть от мнения читателей.

Мы по�прежнему ждем от вас пи�

сем с предложениями: каким вы хо�

тите видеть наш еженедельник? Ка�

кие темы следует шире освещать

на наших страницах, какие новые

рубрики должны появиться в «Спорт�

альянсе»?

Пишите в редакцию, высказывайте

свои предложения!

Редакция «Спорт7альянса».

ЛУЧШЕ МЕНЬШЕ, ДА ТОЛЩЕ
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